

Egon Clephas nun „Vörnster Baas“

MZ 16
Nr. 39

KG Pängelanton: Dr. Hermann Kurz und Ulf Imort sind jetzt Ehrenloksführer

MÜNSTER • Der Förderkreis des Fördervereins Pängelanton „Denkmal-Lok“ in Gremmendorf hat seit Freitagabend zwei neue Ehrenloksführer: Dr. Hermann Kurz und Ulf Imort.

Der Gremmendorfer Arzt Dr. Hermann Kurz und der frühere münstersche Stadtprinz Ulf Imort wurden feierlich bei einem Herrenabend im Restaurant und Kaffeehaus Sebon in den erlauchten Kreis der Mitglieder aufgenommen.

Sie erhielten eine kleine goldene Nadel, die eine Lok zeigt, einen Orden der Karnevalsgesellschaft Pängelanton sowie eine original Pängelanton-Karnevalsmütze.

Am Abend ernannten Förderkreis-Präsident Werner Geitz und Museumsleiter Detlev Simon den langjährigen

Museumsleiter Egon Clephas zudem zum „Vörnsten Baas“ des Museums und damit zum „Ehrenloksführer auf Lebenszeit“.

Von 1985 bis 2008 hatte Clephas das Museum ehrenamtlich geleitet und sich als „Macher“ des Fördervereins einen Namen gemacht. Sichtlich gerührt nahm Clephas nun die Ehrenurkunde des Förderkreises entgegen und betonte dabei bescheiden:

„Das war nur möglich durch die Hilfe aller.“

Bei der Veranstaltung blickten die insgesamt 62 Förderkreismitglieder auch auf das vergangene Jahr zurück: So haben sie unter anderem für eine neue Heizungsanlage und ein neues Sicherheitssystem im Museum gesorgt. Außerdem bil-



Präsident Geitz (2.v.l.) und Museumsleiter Simon (2.v.r.) ernannten Egon Clephas (Mitte) zum Vörnsten Baas und Dr. Hermann Kurz (l.) und Ulf Imort (r.) zu Ehrenloksführern. MZ-Foto Schräder

Bei uns im Internet:

■ Fotos vom närrischen Treiben.
» www.MuensterscheZeitung.de/karneval

auch das Lok-Denkmal zum 1. Mai restauriert werden. Das Museum Denkmal-Lok der KG Pängelanton am Albersloher Weg/Ecke Erbdrostenweg ist sonntags zwischen 11 Uhr und 12.30 Uhr geöffnet. Übrigens: Auch wenn Egon Clephas die Leitung des Museums in die Hände seines Nachfolgers Detlev Simon gelegt hat, will er „alleen erhalten bleiben.“

Daher wird der neue „Vörnste Baas“ auch weiterhin – wenn er nicht gerade im Urlaub ist – sonntags als das „Gesicht des Museums“ Führungen anbieten.

• Christiane Schräder

lagen erneuern möchte und das Gebäude neu gedämmt werden soll. Weiterhin soll deten sie finanzielle Rücklagen, da das Museum im kommenden Jahr seine Sanitäran-